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本报讯（记者 袁帅）昨日上午，市
十五届人大常委会主任会议第三次会
议举行。市人大常委会主任胡荃主持
会议。

会议听取了副市长吴福民作的关
于《郑州市城市设计工作的评议意见》
落实情况的报告、市人大常委会城建工
委主任柴栓庆作的关于该报告的意见。

会议听取了市中级人民法院院长
李志增作的关于人事任免案的说明和
关于市十五届人大一次会议代表建议
办理进展情况的报告、市政府督查室主
任马运生作的关于市十五届人大一次
会议代表议案建议办理进展情况的报
告、市人大常委会选工委主任崔正明作
的人事任免案的补充说明和关于市“一
府两院”代表议案建议办理进展情况的
说明。

会议听取了市人民检察院检察长

刘海奎作的《关于刑事侦查监督工作情
况的报告审议意见》落实情况的报告、
市人大常委会内司工委主任蔡仲友作
的关于该报告的意见。

会议审议了市十五届人大常委会
第一次会议审议意见、评议意见的落实
情况；听取了市十五届人大常委会第二
次会议相关议题准备情况的报告。

会议还听取了市人大常委会副秘
书长、办公厅主任张辉作的关于市十五
届人大常委会第二次会议议程、日程，
出列席人员安排意见（草案）的说明。

市人大常委会副主任王广灿、王贵欣、
赵新中、张春阳、袁三军、王福松、孙黎
出席会议，市人大常委会秘书长出席
会议。市人大常委会副秘书长和各委
室主任，市纪委监委驻市人大机关纪
检监察组组长、机关党委专职副书记
列席会议。

今年是改革开放40周年，习近平总书
记在一系列重要讲话中明确提出，要在新
起点上实现改革开放新突破。机构改革是
实现改革开放新突破的关键举措，具有牵
一发而动全身的重要作用。只有紧紧牵住
机构改革这个牛鼻子，才能推动各领域改
革持续深化。

大道至简，实干为要。我市机构改革
的目标任务已经明确，眼下紧要的工作就
是加强组织领导，切实抓好推进和落实。
我们必须保持改革定力、增强改革勇气、
坚定改革信心，全力以赴抓好《郑州市机
构改革方案》实施，不折不扣落实到位，确
保机构改革有组织有步骤有纪律推进、各
项任务按时保质完成，努力构建系统完
备、科学规范、运行高效、符合郑州特点的

机构职能体系。
“火车跑得快，全靠车头带”。抓好机

构改革，关键在领导，关键看领导。要强化
责任落实，建立健全领导体制，在市委常委
会领导下构建各司其职、各负其责、协调联
动的领导体制和推进机制，形成推进改革
的合力。各地各部门党委（党组）要切实发
挥领导核心作用，把机构改革工作摆到突
出位置，加强研究谋划，统筹安排部署，保
证改革顺利开展。

改革千头万绪，凡事有章可循。要有
序推进改革，严格按照改革的路线图、时
间表，把握好时间节点和工作节奏，抓好
班子配备、组建转隶、“三定”规定制定等
关键环节，保证各项工作有序衔接。严格
执行机构改革政治纪律、组织纪律、机构

编制纪律、干部人事纪律、财经纪律、保密
纪律，确保机构改革风清气正、令行禁止、
规范有序。

毛泽东同志指出：“弹钢琴要十个指
头都动作，不能有的动，有的不动。”深化
机构改革是一个系统工程，深化机构改革
要增强改革的系统性、整体性、协同性，加
强工作统筹，把深化机构改革与全面完成
今年目标任务相结合，与中央和省委巡
视、督察、督导反馈问题整改相结合，与谋
划好明年工作相结合，做到改革发展稳定
互促互进。

思想是行动的先导，宣传思想工作是
夯土筑基的工程。深化机构改革要加强宣
传引导，做好舆论引导，把思想政治工作做
深做细，确保思想不乱、队伍不散、工作不

断、力度不减；要加大宣传力度，深入宣传
机构改革的重大意义、总体思路、主要原则
和重要举措，跟踪报道改革进展情况，营造
良好的社会氛围。

新时代期待新气象,新气象呼唤新
作为。

全市上下要更加紧密团结在以习近平
同志为核心的党中央周围，高举习近平
新时代中国特色社会主义思想伟大旗
帜，统一思想，迅速行动，担当负责，抓好
落实，坚决按时保质完成我市机构改革
各项任务，以机构改革的新气象推动我
市经济社会发展实现新进步，以党的建
设高质量推动经济发展高质量，为加快
国家中心城市建设、实现中原更加出彩
做出应有贡献!

本报讯（记者 王军方 通讯员 杨
宇）昨日，市委常委、郑州航空港实验
区党工委书记马健带领相关负责人来
到其联系扶贫村——登封市石道乡许
韩村深入调研驻村扶贫、产业扶贫工作
开展情况。航空港实验区管委会副主
任郑福林陪同调研。

马健一行首先来到该村贫困户家
中，详细了解他们的家庭情况、收入来
源和存在困难，询问政策落实情况。
在许韩村第一书记扶贫车间现场，他
认真听取产业扶贫情况介绍，了解项
目建设进展。

在随后召开的座谈会上，航空港区

驻村工作队第一书记及石道乡党委负
责人分别介绍今年脱贫攻坚工作开展
情况。

马健说，产业发展是实现稳定脱贫的
根基，扶贫工作要重点围绕提升减贫成
效、提升识别精准度、提升群众满意度、提
升工作水平、夯实基层等基础工作抓牢
抓实，真正做强做大集体经济，以产业发
展和经济水平提升，来推动和支撑扶贫工
作上台阶。驻村工作队、各帮扶单位及帮
扶责任人要拿出啃硬骨头的姿态，勇于奉
献，真心实意，真帮真扶，将每一户的脱
贫工作做扎实，真正帮群众解决实际困
难，确保脱贫攻坚各项任务落到实处。

本报讯（记者 裴蕾 肖雅文）昨日上
午，我市召开第十一届全国少数民族传统
体育运动会执委会工作会议。市委副书
记、市长王新伟出席会议并讲话。

市领导焦豫汝、杨福平、张俊峰、孙晓红、
马义中、王万鹏参加会议。

在听取执委会各部室汇报后，王新伟
指出，自本届民族运动会第一次筹备工作
会议召开以来，我市各项筹备工作目标明
确、任务具体、推进有力、成效明显。承办
全国民族运动会，既是提升城市形象的重
要载体，也是全方位展示我市综合实力和
水平的亮丽舞台。第二次筹备工作会议即
将召开，全市上下必须站在讲政治、重大局
的高度，全力以赴推动各项筹备工作高效
率、高质量、高标准开展，确保第二次筹备
工作会议前所定的各项目标任务圆满完
成，为本届运动会办出水平、办出特色奠定
坚实基础。

就做好下一步工作，王新伟要求，要突
出重点抓关键。当前要进一步细化方案，
加强沟通对接、广泛吸纳意见，形成切实可

行的实施方案，顺排任务、夯实责任、明确
节点、挂图作战；要将“创新、高效、节俭、安
全”的原则和“盛大、空前、隆重、出彩”的目
标融入方案的方方面面，既要体现民族特
色，加强各族人民的凝聚力，也要体现地域
特色，彰显中原文化，展示郑州风采；要紧
盯各场馆建设修缮工作，制定“时间表”、落
实“责任状”，科学组织、加快施工，确保工
程质量和进度；要指导“一对一”接待单位
与各代表团做好对接，加强人员培训，加快
场所改造；要加强宣传招商工作，创新思
路、加快进度，营造浓厚舆论氛围；公安部
门要全力维护社会稳定和治安秩序，加强
交通秩序智慧管理；要以城市精细化管理
为抓手，严格落实“路长制”，提升城市管理
精细化水平；要尽快启动志愿者招募、管
理、培训工作，让志愿者成为展示郑州形象
的一张亮丽名片。

王新伟强调，要加强领导、压实责任，
加强协作、形成合力，强化检查、跟踪问
效，努力打造一届盛况空前的民族运动
会，为新中国成立70周年献礼。

本报讯（记者 侯爱敏） 19日晚，全市
大气污染防治攻坚每日调度视频会在市环
保局召开，通报近段时间大气污染防治工
作开展情况、存在问题，分析研判当前及今
后一段时间我市的气象条件、空气质量。
市委常委、常务副市长王鹏参加会议。

会上播放了无人机在全市巡查航拍
中发现的问题，PM2.5专家小组分析了此
次污染过程带给我市空气质量的影响，大
气污染防治相关牵头部门通报了督查中
发现的问题。根据会商，受制于静稳高湿

气象条件，未来几天污染还将持续，预计
23日后空气质量有所缓解。

针对发现的问题，王鹏要求，各县
（市）区要下大力气，迅速整改，尤其是问
题突出的县（市）区更要立即行动，采取精
准措施，整改问题，补齐短板。要做好后
续检查，对整改不到位者严肃问责。针对
本轮污染，各级各部门决不能有麻痹思
想、厌战情绪，要严格按照橙色预警要求，
落实各项管控措施，争取不利气象条件下
实现较好的空气质量。

加强组织领导
按时保质完成机构改革工作

——三论坚定贯彻落实市委十一届八次全会（扩大）会议精神
□郑 旗

突出重点 周密组织

努力打造“盛大空前
隆重出彩”的民族运动会

市领导赴登封调研

以产业发展及经济水平提升
推动和支撑扶贫工作上台阶严格落实管控措施

持续改善空气质量

市十五届人大常委会
第三次主任会议举行


